

Excmo. Sr.

D. Baltasar Perales y Boluda, Maestro-Die  
gente de la Escuela práctica normal superior de Va  
lencia, a V. E. atentamente expone: Que en 26 de No  
viembre de 1869 fue nombrado por concurso maestro  
de la escuela de adultos creada por la Económica  
valenciana, con la dotación anual de 1,100 pesetas;  
se le dio posesión de dicho cargo en 8 de Dñe del  
mismo año, y lo sirvió hasta 31 de Marzo de 1867  
en que presentó la dimisión por haber sido nom  
brado maestro de otra escuela de adultos, consta  
da por el Excmo. Ayuntamiento de esta Capital.  
Y necesitando acreditar que ha servido dicha  
escuela de adultos

Suplicia a V. E. se dirige mandar se le expida un  
certificado por el qual pueda hacerlo constar,  
gracia que espera conseguir de V. E.

Valencia R de Junio, 1877

Baltasar Perales

Excmo. Sr. Director de la Sociedad económica de Amigos del país de Valencia

Sentíe que, <sup>según consta en acta de</sup> la Señor ordinaria de 23 de Noviembre de 1863, dada cuenta de una comunicaçion de la Comisión de Censura de la memoriaq; a los maestros que optaban al desempeño de la Escuela de Maestros fundada por la Sociedad <sup>aprobado ~~de~~ dictámen</sup> y merecia el premio lugar entre las mues-  
res presentadas lo que llevaba el tema "El ju-  
veñ a quien se ha puesto un buen camino trale  
se extraviaría si avies en la vejer" y abriendo  
la plica correspondiente resultó ser su autor  
el P. D. Baltazar Pérez y Bobeda. Accordando  
en sus consecuencias el nombramiento de Director  
en favor del mismo -

Sentíe igualmente que ~~presentada~~ por  
el citado P. D. Baltazar Pérez y Bobeda  
renuncia de la plaza de Maestro de catedra  
por la Sociedad se dio cuenta en Señor  
ordinaria de 10 de abril de 1867.

Y de instancia del <sup>P. D. Baltazar Pérez y Bobeda</sup> suplido  
presente Bobeda con el de la Corporación y  
visada por el L. S. Director en Valencia  
trinta y un Junio de ~~1877~~ ochocientos setenta  
y siete -

No. 80  
V. -

Se solicita un certificado por el cual se  
audite que D. Pascual Pérez fué nombrado  
para ocupar el cargo de maestro de la Escuela de  
Adultos, constituida por la Sociedad Económica  
en 28 Noviembre de 1863, tomó posesión de  
dicha escuela en 8 de Diciembre del mismo  
año y la desempeñó con el honor  
de 1100 pesetas anuales hasta el Mes de  
1867 en que puso la dimisión para  
encargarse de otra escuela de Adultos  
del Lunes Apunt.